



communiqué

N^o: 088
No.:

Le 6 mai 1987

BÉATIFICATION DE MGR MOREAU

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a le plaisir d'annoncer qu'une délégation canadienne officielle participera à la cérémonie de béatification de monseigneur Louis-Zéphirin Moreau le 10 mai prochain au Vatican. La délégation, dirigée par l'honorable Pierre Cadieux, ministre du Travail, comprendra également M. E. Pattyson Black, ambassadeur du Canada près du Saint-Siège, l'honorable Andrée Champagne, député de Saint-Hyacinthe - Bagot, M. Charles Messier, député provincial de Saint-Hyacinthe, M. Gilles Loiselle, délégué du Québec à Rome et à Milan et M. Clément Rhéaume, maire de Saint-Hyacinthe.

Mgr Moreau a été le quatrième évêque du diocèse de Saint-Hyacinthe, de 1876 à 1901. Il a également été associé de près à l'oeuvre de ses prédécesseurs dans l'organisation du diocèse, soit durant une période de près de 50 ans. De plus, il a été et continue d'être un modèle dans son diocèse en tant que fondateur de communautés religieuses et pour l'aide qu'il a apportée auprès des plus démunis. Mgr Moreau fut le premier évêque d'origine canadienne à être béatifié.